

Großenhainer FV 1990 beginnt Jubiläumsjahr mit dem 4. Hallenturnier für Menschen mit geistiger Behinderung

Gemeinsam haben der KVF Meißen e.V. und der Großenhainer FV 1990, der in diesem Jahr sein 25 jähriges Jubiläum feiert, das 4. Hallenturnier für Menschen mit Handicap organisiert und am 15.02.15 durchgeführt. Schon zur Tradition geworden war es auch dieses Mal ein gelungenes Miteinander für Menschen, die in ihren Alltag es nicht immer leicht haben.

Aber auch sie haben gezeigt, dass sie tollen Sport betreiben können. Ein hoch interessantes Turnier entwickelte sich von Beginn an. Dabei konnten viele Zuschauer feststellen, dass sich die Qualität von Turnier zu Turnier stetig verbessert. Auch wenn nicht immer das Ergebnis im Vordergrund stand, war der Ehrgeiz durchaus zu spüren. Was aber beeindruckend ist, wie viel Herzlichkeit, Dankbarkeit und Freude bei diesen Menschen zu spüren ist. Immer fair waren die Spiele, die von den beiden Top – Schiedsrichtern Stefan Schlums und Sebastian Probst geleitet wurden. Und wenn es mal einen Pfiff wegen unerlaubtem Spiel geben musste, war die Handreichung die erste und einzige Reaktion der Sportler !!

Schön für die Veranstalter ist immer, dass neue Einrichtungen den Weg in die Röderstadt finden. So waren neben den bekannten Teams aus Meißen, Riesa, Großenhain, Wurzen und Kleinwachau die Spieler der Invitas aus Schneeberg angereist und bereicherten das Turnier.

Am Ende hat das Team aus Wurzen gezeigt, dass sie eine über die Jahre gereifte Mannschaft sind, wo auch da sich Training auszahlt. Unbesiegt gingen sie als Turniersieger hervor. Dahinter 2 starke Teams von der Elbe (Meißen und Riesa).

Als Spieler des Tages wurden Rico Streibert (AWO Wurzen), Mario Dreßler (DRK Meißen) und Marcel Dummes (Invitas Schneeberg) geehrt.

Ein großes Dankeschön gilt an den unermüdlichen und treuen Sportfreund Roland Mühlner vom Sächsischen Fußball – Verband, der aus Wurzen angereist war und den Verantwortlichen tatkräftig zur Seite stand.

Vorstandmitglied Großenhainer FV 1990 und KVF Meißen e.V.

HEIKO PROBST